

# Höfleiner Weinherbst

Anlässlich des Weinherbstes luden die Höfleiner Winzer zum „Tag der offenen Kellertür“. An zwei Tagen pilgerten Weinliebhaber aus nah und fern in das Carnuntiner Weindorf, um die besten Tropfen aus den Weingütern Auer, Artner, Hauer, Jahner, Kollmann, Neuwirth, Payr, Rödler, Rupp, Schoderitz, Wolfram und Zwickelstorfer zu verkosten.



**Oben:** Im Weingut Artner kümmern sich Tina und Peter um das Wohl ihrer Gäste.

**Ganz links:** Auch Helga und Bürgermeister Otto Auer boten ihre Weine zur Verkostung.

**Links:** Bei Petra Kollmann kamen die Besucher in den Genuss von Carnuntum Trester, Schnäpsen und Fruchtsäften.



**Oben:** Am Winzerpfad unterwegs waren auch Karin, Gerhard, Lisa und Julia Singer.

**Links:** Die Winzer Gerda und Franz Wolfram stießen mit Silvia und Herbert Schäfer auf eine gelungene Weinkost an.



FOTOS: TINA SCHMORANZ